



Fresque des Résouderies, c'est parti !

publié le 05/01/2023

Les 5èmes Obélix et Snoopy vont tout résoudre !

Descriptif :

La Compagnie Matapeste accompagne nos élèves dans la création d'une fresque qui sera exposée au festival des Clowns 2023

Les élèves de 5ème SNOOPY et OBELIX vont participer à la création d'une fresque qui sera exposée au festival du Très grand Conseil Mondial des Clowns en juin 2023 !

Ce projet sera encadré par l'artiste plasticienne Dominique DRUJON mandatée par la compagnie Matapeste. Chaque jeudi, un groupe de 14 élèves travaillera sur cette création en format géant.



Pour démarrer le projet - et l'année- en beauté, le spectacle "Conférence téléclownatique de Monsieur Charles Matapeste" a été présenté ce jeudi aux élèves concernés ; il leur a permis d'en apprendre plus sur les clowns à travers le temps et l'espace !



